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Frau E. Müller informiert über das Angebot des Sanierungsträgers an die Potsdamer Tafel, für 50 
Cent pro Quadratmeter zuzüglich Betriebskosten eine Fläche von 400 m²  im früheren Rechen-
zentrum anzumieten. Allerdings seien vor der Nutzung noch Umbauarbeiten nötig, für deren Rea-
lisierung mit der PAGA ein Arbeitsmarktprojekt verabredet worden sei, was die entstehenden 
Kosten senken werde. Die erforderlichen Zusatzkosten werden seitens der Stadt zur Verfügung 
gestellt. Nun seien noch die genauen Pläne der Potsdamer Tafel nötig, um das Projekt realisieren 
zu können.  
Frau Dr. Müller merkt an, dass die Nutzung für die noch verbleibenden Wintermonate nicht mehr 
wirksam werden könne und fragt, warum seitens der Tafel erst jetzt mit der Planungsarbeit be-
gonnen werde und hier keine Vorarbeit geleistet wurde. Dies, so Frau E. Müller, liege in der Ver-
antwortung der Potsdamer Tafel. Seitens der Verwaltung werde es ein Schreiben geben, in dem 
darauf verwiesen wird, dass die Unterlagen dringend benötigt werden. 
 
 

 


